

Problemas por la falta de agua en Carapachay

En la localidad bonaerense de Carapachay, partido de Vicente López, falta el agua desde hace un mes. Un vecino de la zona, el señor **Rosario Masé**, habló con **Clarín** de dicho problema.

“La escasez de agua la sufrimos toda la semana pero, sábado y domingo se agudiza, de las canillas no sale ni una gota”, manifestó Masé. Agregó que en la calle en que vive, un edificio de departamentos de tres pisos, ubicado en Acassuso 6085 hay familias con bebés que no pueden atender las necesidades elementales de sus chiquitos porque no tienen agua. Señaló que una solución sería colocar un tanque cisterna. Sin embargo, las doce familias que habitan ese edificio no logran ponerse de acuerdo con respecto a esto.

Al preguntársele a Masé si había acudido a Obras Sanitarias de la Nación contestó: “No, y creo que esto se va a solu-

cionar recién cuando se termine de canalizar un río subterráneo que pasa por Villa Adelina. La obra ya se ha iniciado y calculan dos años más para terminarla”.